



TRANSPORTA CARGA ATOMICA. — Damascus, Arkansas, septiembre 22. Un camión con acoplado, de la Fuerza Aérea, lleva hoy desde aquí lo que se dijo era la carga nuclear bélica, la que salió despedida del proyectil dirigido Titán II, al explotar el silo en que se albergaba. (UNIFAX II de UPI).

Aviones de Iraq Atacan los Aeropuertos de Irán

BAGDAD, Irak, septiembre 22. (AP).— Aviones iraqueses atacaron hoy el Aeropuerto Internacional de Teherán y otros ocho aeródromos iraníes, al alcanzar tres semanas de hostilidades por tierra, mar y aire. "El nivel de una guerra general" entre los dos gigantes del petróleo en el Golfo Pérsico, informó Radio Bagdad.

El Alto Mando del Ejército iraqués admitió la pérdida de dos aviones de combate a reacción en los ataques lanzados al mediodía, mientras que Irán declaró hallarse en pie de guerra, y un importante oficial militar de ese país dijo en una emisión de Radio Teherán, captada en Beirut, que Irán "dará a Saddam Hussein una lec-

ción". La Radio iraní informó sobre los ataques aéreos iraqueses, exhortó a mantener la calma, y advirtió a la población que permanezca alejada de las zonas militares. "El ejército iraní lleva a cabo actualmente en una guerra por aire, tierra y mar. Cualquier acontecimiento será anunciado a la nación", dijo la emisión de Teherán, en idioma Farsi.

Radio Teherán dijo que las fuerzas iraníes se hallaban en estado de alerta y que tomaban represalias en algunos lugares. La emisora dijo que el Presidente del Parlamento, el Hojatoleslam Hashemi Rafsanjani, anunció que "el Presidente y Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas, miembros

del Consejo Supremo de Defensa, el Primer Ministro, el Presidente del Parlamento, el Comandante de los guardias de la revolución y el Ministro de Defensa supervisan los eventos en torno a los choques y el ataque iraqués de hoy contra Irán".

Rafsanjani dijo que las Fuerzas Armadas están "en estado de alerta en todo el país y en algunos lugares responden a los ataques del enemigo".

Los guardias de la revolución han accedido "seve-

ros golpes contra el enemigo y se informará posteriormente al público sobre los resultados", dijo Rafsanjani, según la emisora.

El Presidente iraqués Saddam Hussein y su Consejo de Comando Revolucionario en el Poder, acusó anteriormente al régimen del Ayatollah Ruhollah Khomeini de "ampliar el círculo del conflicto armado a una guerra a toda escala", y ordenó a las Fuerzas Armadas de su país responder a la agresión, dijo Radio Bagdad.

Una declaración iraqués dijo que la decisión era en represalia por los ataques navales y aéreos de Irán, durante los dos últimos días, y nuevamente hoy, cuando naves de Irak y otras de origen extranje-

—Favor pase a la página 17.

Respeto al Consumidor es la Base de Nuevo MCC

SAN JOSE, septiembre 22. (ACAN-EFE).— La Federación de Cámaras de Comercio de Centro-América (FECCAMCO) estableció lineamientos, como el de tener en cuenta al consumidor, sobre los cuales considera necesario trabajar para la reestructuración del Mercado Común del Istmo.

El Gerente de la Cámara de Comercio de Costa Rica, Julio Ugarte, informó hoy en esta capital de

la reunión de los presidentes de las Cámaras del área en Tegucigalpa, Honduras.

Se acordó allí la redacción de un documento que contenga claramente la posición del comercio regional en torno al proceso integracionista.

Indicó Ugarte que FECCAMCO considera indispensable que cualquier convenio de integración o

—Favor pase a la página 17.

Fuerte Alza Tiene el Oro por la Guerra Irán-Iraq

LONDRES, septiembre 22. (AP).— La aparente declaración de guerra de Irak contra Irán y la renovada lucha entre las fuerzas de los dos países impulsó hoy al precio del oro por encima de los 700 dólares la onza.

Cuando el metal alcanzó su precio más alto en siete meses, un banquero árabe en Zurich opinó que "mucha gente está bastante temerosa".

El dólar tuvo una jornada opaca, a pesar del nervioso accionar del día y fi-

nalizó con altibajos respecto a las restantes principales unidades monetarias.

En Londres, el oro cerró a 718 dólares la onza, en fuerte alza respecto del viernes, cuando había cerrado a 678.50. Por la mañana había abierto ligeramente por encima de 700 dólares y en las primeras horas de la tarde subió a 710 dólares.

La cotización fue la más alta registrada en la capi-

—Favor pase a la página 31

Inmigrantes son Buena Inversión en los EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 22. (AP).— Los inmigrantes constituyen una "inversión notablemente buena" para los Estados Unidos en razón de que utilizan menos servicios públicos y pagan más impuestos que los norteamericanos nativos, reveló un estudio.

El estudio también precisó que los ingresos de los inmigrantes equiparan a los de los nativos, a partir del segundo año de estadía en Estados Unidos y que, en términos generales, los superan a partir del sexto año.

Un segundo estudio encargado por una Comisión Federal indicó que los hijos de las familias de inmi-

grantes, aunque en un primer momento se encuentran en desventaja, alcanzan el nivel de los oriundos en una década, en término promedio.

El informe agregó que aparentemente una menor proporción de hijos de inmigrantes padecen de enfermedades crónicas que los niños norteamericanos.

Ambos estudios, ordenados por una Comisión encargada de esbozar una política para refugiados e inmigrantes, se basaron en datos recogidos en un censo de 1976, por lo que no incluyen la ola de refugiados cubanos y vietnamitas llegada en los últimos años.

Debates en la UNESCO Sobre Medios Expresión

BELGRADO, septiembre 22. (UPI).— Delegados de 150 países miembros de UNESCO llegaron hoy a la capital yugoslava, para comenzar cinco semanas de debates centrados en las quejas del tercer mundo contra los medios de comunicación occidentales.

Los organizadores de la conferencia esperan que el martes habrá 4,000 delegados, invitados y periodistas en la sesión de apertura de la 21ra. Conferencia General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura en el moderno Centro de Conferencias Sava, de esta ciudad. La conferencia terminará el 28 de octubre.

Los delegados tratarán las recomendaciones de una Comisión encabezada por el jurista irlandés Sean Macbride que fue establecida para investigar las quejas de países del tercer mundo de que las organizaciones noticiosas occidentales tienen monopolizadas las comunicaciones mundiales y que no infor-

man adecuadamente sobre los acontecimientos internacionales.

Funcionarios de la UNESCO dijeron que la conferencia considerará también el presupuesto de la Agencia y una propuesta de ampliar el Consejo Ejecutivo de la UNESCO.

Se espera que el debate sobre información y comunicaciones comience alrededor del 10 de octubre.

La Comisión de Expertos Internacionales que encabeza Macbride fue formada para investigar problemas de comunicación e información y algunas de sus recomendaciones han sido condenadas por países occidentales y del bloque Oriental.

Fuentes de la UNESCO dijeron que el Director General Amadou Mahtar M'Bow, de Senegal, quien no tiene retadores para un segundo término de seis años, evitó toda referencia al controvertido asunto de la prensa en los comentarios escritos que envió a los delegados antes de su llegada.

Papa Recibe al Canciller Salvadoreño

Ciudad del Vaticano, Sept. 22 (AP).— El Papa Juan Pablo II se reunió hoy en privado con el Ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador, Fidel Chávez Mena, para examinar las tensas relaciones existentes entre la Santa Sede y ese país centroamericano a raíz del asesinato del Arzobispo de El Salvador, Oscar Arnulfo Romero a principios de este año, informaron fuentes de la Santa Sede.

El Vaticano hizo un breve anuncio de la audiencia

—Favor pase a la página 13.

Huracán Hermine Amenaza a Yucatán

CHETUMAL, México, septiembre 22. (AP).— Las autoridades ordenaron hoy la evacuación de unas 15,000 personas que habitan las zonas bajas de esta ciudad, ante la presencia del huracán Hermine, que enfila hacia la Península de Yucatán con vientos de hasta 125 kilómetros por hora, informó el Departamento de Bomberos.

El ojo del huracán se encontraba 130 kilómetros al este sureste de Belice, cerca de la latitud 17.6 norte.

—Favor pase a la página 15.



FIRMA COMPROMISO. — Ankara, Turquía, septiembre 22. El nuevo Primer Ministro de Turquía, Bulent Ulusu, firma un compromiso de lealtad a Kemal Ataturk, fundador de la Turquía moderna, durante una visita al mausoleo de Kemal, en Ankara. (UNIFAX II de UPI).